
Protokollnotiz: 

Frau Stadträtin Bayer-Tersch, CSU wünscht alsbaldige Umsetzung der Arbeiten für die 

Betriebsfähigkeit des Treffs.  

Frau Stadträtin Reichert, SPD will ebenfalls die alsbaldige Umsetzung der erforderlichen 

Maßnahmen sehen, damit der „Bauwagenbetrieb“ über den Winter erfolgen kann. 

 


